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 III Международный  железнодорожный бизнес – форум
 «Стратегическое Партнерство 1520: Балтийский регион»
Уважаемые коллеги!
Сообщаем вам, что на Форуме будет работать сервис деловых знакомств и общения Omyconf! 
Теперь в вашем телефоне или ноутбуке до и во время Форума:

· Полный список участников Форума (ФИО, компания/должность, фото);

· Программа мероприятия с докладчиками, анонсы от организатора. На интересные доклады можно установить напоминания, которые придут по СМС;

· Эффективные фильтры и поиск. Найдите тех людей/события, которые вам интересны;

· Общение с участниками с помощью встроенного сервиса обмена сообщениями, назначение встреч;

· Можно отметить интересных вам людей и телефон сообщит, когда они будут рядом (сервис работает при включенной функции Bluetooth). Данная функция не доступна для платформы Android.
Сервис доступен в виде приложения для телефона (JavaMobile/Android), мобильного сайта (Iphone/Android) или обычного сайта по адресу omyconf.ru.
Для работы с Omyconf! нужен мобильный телефон или ноутбук с доступом к интернету.

· Важно! Обнаружение других участников возможно только в мобильных приложениях при включенной функции Bluetooth. Напоминания о событиях и сообщениях по СМС работают при указанном номере телефона.

Для начала работы с сервисом вам понадобится персональный код. Вы получите его в электронном письме и СМС-сообщении на мобильный телефон, которые вы указали при заполнении регистрационной формы. Также ваш код будет на бейдже участника Форума, который вы получите на стойке регистрации.

· Важно! Чтобы максимально эффективно использовать возможности сервиса необходимо корректно указывать номер телефона, который будет с Вами во время Форума. Компания «Бизнес Диалог» гарантирует, что эти данные останутся конфиденциальными.
Чтобы начать пользоваться сервисом, введите код в форме авторизации по адресу: http://omyconf.ru
После регистрации в системе Вам будет предложено проверить информацию о себе, которую мы уже ввели в систему. Пожалуйста, внимательно отнеситесь к проверке, так как впоследствии  эта информация будет использоваться сервисом, в том числе при выдаче бейджа.
После проверки своих данных Вы сможете добавить информацию о Ваших интересах и целях на мероприятии, и Вы получите дополнительные возможности поиска событий и участников со схожими интересами.
Также Вы сможете загрузить свою фотографию, что сэкономит Ваше время при получении бейджа.
Полученная информация является строго конфиденциальной

Более подробную информацию по использованию сервиса вы можете найти по адресу:

http://omyconf.ru
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Dear Participant in the III Business Forum "1520 Strategic Partnership: Baltic Region"

We are happy to inform you that during our Forum you will be able to use the special Omyconf! service for business contacts and communication via your mobile phone or laptop. Prior to and during the Forum, you will be able to access the following information:

· Complete list of Forum participants (full name, company/position, photo);

· Forum programme, including speakers’ names and the organizer’s announcements. You can choose to set up SMS reminders for reports of particular interest to you;

· Effective filters and search. Find the people/events you are interested in;

· Communication with other Forum participants through the built-in message exchange service, schedule appointments and business meetings;

· You can mark persons of particular interest to you and your phone will let you know when they are nearby (the service works with the Bluetooth function activated).

The service is available as a phone application (JavaMobile/Android), mobile website (Iphone/Android), or a regular website at: omyconf.ru.

To be able to use Omyconf, you will need a mobile phone or laptop with Internet connection.

· Please note! It is only possible to find other participants if the Bluetooth function activated. SMS reminders of events and messages work only if you provide your mobile phone number.

To begin using the service, you will need a unique personal code. You will receive the code by email and SMS message sent to the phone number you provided on the registration form. Your code will also be included in the details on your Forum participant badge, which you will receive at the registration desk.

· N.B.: To be able to use the service most effectively, you will need to provide the number of the mobile phone you will carry with you during the Forum. Business Dialogue guarantees that this information will be kept confidential.

To begin using the service, please enter the code in the authorization form at: http://omyconf.ru
After logging in, you will be prompted to review your personal details, which we have already entered in the system. Please verify all your personal details very carefully, as this information will be used by the service during the Forum, as well as for your Forum participant badge.

After verifying the personal information, you will be able to add information about your personal interests and purpose for attending the Forum; you will have additional possibilities for searching events and other participants with similar interests.

You will also be able to download your photo, which will save you time in obtaining the Forum participant badge.

The information shall be treated as strictly confidential

You will find more detailed information on using this service at:

http://omyconf.ru
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